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Free! 免費! Conducted in Mandarin and English. 英語及國語活動。

Celebrate the Moon Festival, a harvest and thanksgiving festival celebrated

widely in East Asia. Enjoy classic and popular guzheng (Chinese harp)

music played by musician Sonia Lien and her students.

箏曲相思萬里情，月亮代表我的心！麗晶古箏中心劉秀蓮老師 (Sonia Lien)
攜學生將再次與您相約在圖書館，共度月圓人圓的中秋佳節美好音樂時光。

Formore information Join the conversation

604.331.3603 ｜ vpl.ca/events @vpl /vancouverpubliclibraryVancouver Public Library

Chinese Harp Music
箏曲聲聲共月圓
Fri, Sept 22九月二十二日星期五

5:30pm下午五點半
Oakridge Branch分館
191-650W. 41st Ave.｜604.665.3980

A11

認識腦退化症講座

【明報專訊】昆特蘭理工大學（KPU）的列治文校舍校園壁報版，

近日出現代寫論文服務的廣告， 「槍手」 提供代寫服務，並設及格保

證，另外亦有提供 「網課託管」 ，代學生完成網上課程。校方強調，

請槍手代寫功課，等同作弊，如被查出學生將要接受紀律處分。

【明報專訊】在列治文北中選區省議
員屈潔冰穿針引線下，22 名省自由黨議
員前往維多利亞華埠拜會華裔僑團進行
交流，期望加深省議員對華裔社區的認
識，同時也令僑領更了解不同選區的省
自由黨議員。

除屈潔冰外，其他出席的21名省議員
包 括 官 方 反 對 黨 省 議 會 領 袖 麥 德 莊
（Mike de Jong） ，卑詩自由黨黨團團長
Jackie Tegart、歐琪詩（Coralee Oakes）
、韋勤信（Andrew Wilkinson）和李耀華
，葉志明、喬治太子市（Prince George
）的龐雪麗（Shirley Bond）等。

昨日天公做美，陽光普照。一行22名
省議員浩浩蕩蕩由省議會大樓出發，步
行十多分鐘到維多利亞華埠與僑團代表

會面，他們沿途與市民揮手打招呼氣氛
熱烈。議員們對於能夠有機會拜會維市
華裔僑團，都感到非常興奮。

十多個維市華裔僑團派出20多名代表
與一眾省議員會面。當中包括全加洪門
達權總社社長陳德光、維市中華會館會
長馬奕倫、維市洪門主委陳李意嫦、鐵
城崇義分會、黃氏宗親會、禺山分所等
。前內閣廳長張杏芳也有出席。

會面在全加洪門達權總社舉行，僑領
對有這麼多省議員與他們共聚一堂表示
非常感動。達權總社社長陳德光相信，
今次可能是全加拿大首次有這麼多名省
議員在一個僑社聚首。省議員輪流致辭
並作自我介紹，並講述自己在華人社區
的工作。各僑團代表也介紹所屬團體的

歷史和工作。
屈潔冰致辭時感謝各僑團代表在百忙

之中抽出時間與在座省議員會面，期望
雙方繼續保持緊密聯繫，合作為華人社
區服務。她又特別感謝張杏芳、陳德光
和各僑團積極參與諮詢工作，令華人傳
承計劃得以順利推行。

會面過後，一眾省議員和僑團代表移
師到省府在維多利亞華埠樹立表揚華裔
先僑貢獻的紀念碑向先僑致敬。

前省長簡蕙芝於2014年5月15日代表
省府就當年歧視華人政策，以及華人受
到的不公平待遇正式道歉，並保證不會
重演。當時任職卑詩省國際貿易廳長兼
專責亞太策略及多元文化廳長的屈潔冰
負責推行後續傳承計劃。

22省自由黨議員維市華埠會僑團
僑領與省議員合照。 （屈潔冰辦公室提供）

據區報《Richmond News》報道，昆
特蘭理工大學的列治文校園內，有人張
貼以簡體中文列印的廣告傳單，明目張
膽宣傳可代學生寫論文及功課，同時亦
提供網課託管。傳單內容以 「論文代寫/
網課託管」為標題，並寫有： 「北美代
寫俠來襲，從此作文高枕無憂！私人定
製，打造只屬於您的文章！」

據廣告所指，代寫者包括由本地西人
、土生華人，以及華人的專業寫作團隊
，可代寫的學科包括英文、亞洲學、哲

學等科目。服務提供者並保證，論文會
通過抄襲率軟件檢查。

除論文及功課外，服務供應者還提供
「網課託管」，收費代學生完成網上課

程的部分，讓他們不用親自 「上課」，
仍然可以完成課程的相關要求。

據悉，公司主要以微信與客戶聯絡，
每頁功課的收費為 60 元，每頁介乎 250
至 275 字。至於流程方面，據公司負責
人在微信提供： 「客人先把要求給我們
審核，審核完成後付款，可選擇先付一

半或全款，功課完成後，會給客人截圖
，收到尾款以後發送到客人的郵箱。」

負責人表示，客戶一般透過微信下訂
單，再以電郵轉帳付款，而完成時間約
為3至5天。負責人稱，所有的功課都是
原創，完成後會通過抄襲偵測軟件檢查
，確保文章內容少於15%的抄襲率。

一名昆大學生說，在學校某大樓的一
樓，幾乎所有的壁報版都貼有該款傳單
。昆特蘭大學回應區報的查詢時指出，
校方已將有關傳單移除，並指該些傳單
未有獲昆大學生會批准張貼，上面的昆
大學生會蓋印亦是假冒。

昆大學生事務部發言人 Jane Fee 強調
，學生提交他人代寫的功課，會被視為
作弊，並會接受紀律處分，處分的方式
包括被給予零分，甚至遭開除學籍。

【明報專訊】17歲的中國留學生于林
海失蹤至今已逾10日，有本地媒體報道
稱警方已派重案組介入調查。列治文市
議員區澤光表示，重案組介入主要原因
是列治文皇家騎警資源不足，故借助重
案組資源協助調查。

區澤光昨日諮詢警方後表示，重案組
於上周起已經介入于林海失蹤案的調查
。警方稱主要原因是列治文皇家騎警資
源不足，而非因為發現此案涉及刑事問

題。警方同時表示，至昨日為止，此案
的調查並無新進展。

區澤光表示，于林海的父母每日奔波
，搜尋兒子的下落，至今仍未有結果，
他亦感到非常難過。他非常理解為人父
母的心情，雖然搜尋的過程如大海撈針
，他們也不願意放棄任何一絲希望。

不過，區澤光表示，他非常開心地看
到許多熱心的華裔市民團結在一起，幫
助于林海父母尋子。這也證明了在社區

有人需要幫助的時候，是有人願意站出
來提供幫助的。更值得肯定的是，在幫
助的過程中，大家非常有合作精神，都
積極嘗試找出最好的方案，也積極與警
方進行配合。

另外，區澤光說，列治文皇家騎警對
此案也非常重視，在辦案過程中更是體
現出一種關懷的態度，同時與失蹤者家
屬亦保持緊密的聯繫，這也為警民合作
提供了機會。

「北美代寫俠」入侵KPU校園
「槍手」代寫論文廣告貼滿壁

槍手代寫服務近幾年愈見普遍，有服務提供者更設網站作宣傳。
（資料圖片）

區澤光：列市騎警資源不足

于林海失蹤逾10日重案組加入調查

【明報專訊】一年一度的 「Walk the
Wall 走長城」全球步行籌款活動由國際
關心中國慈善協會（International China
Concern，ICC）主辦，所得善款將用作
照顧在中國被遺棄的殘疾兒童和青少年
，讓他們得到適當的醫療護理、特殊教
育、生活及工作技能培訓、寄養家庭等

服務，有機會享受一個充滿愛和希望的
生命歷程，亦致力為有殘疾兒童的家庭
提供支援及幫助，讓他們不用被迫放棄
兒女，經歷骨肉分離之苦。

溫哥華將於本周六（23 日）加入這個
全球性的善舉，與全世界其他數十個城
市的善心人士一起身體力行，支持 ICC

以 「挽救生命，終止遺棄」為目標的工
作。溫哥華 「走長城」步行籌款活動 23
日在史丹利公園海堤舉行，包括開幕禮
、免費午餐、現塲樂隊演奏、大抽獎、
殘疾體驗活動等，早上 9 時登記，10 時
出發，集合地點：Miniature Train Picnic
Site，詳情可瀏覽www.walkthewall.org。

全球「走長城」步行籌善款史園周六舉步

【明報專訊】獨立參議員組
織（Independent Senators Group
，ISG）將在下周選出其召集人
，但迄今只有一名候選人，為
去 年 獲 總 理 杜 魯 多 （Justin
Trudeau）推薦的卑詩首位華裔
參議員胡元豹（圓圖）。

另 一 獨 立 參 議 員 聖 傑 曼
（Raymonde Saint-Germain）並
會爭取成為副手。曾一度有可
能參選的卑詩參議員李建堡
（Larry Campbell）已退出，有
傳聞指他近期曾心臟病發。

ISG現任領袖Elaine McCoy會

退下來，但會繼續參與和為下
一名領袖提供指引。參選將在
明天（周五）截止，料ISG將在
下周一的會議上有決定。

加拿大參議院最大黨派是有
36 人的保守黨，而 ISG 人數是
第二多（35人）。

胡元豹曾任 HQ Vancouver 的
主席，該機構是一個政府及私
人合作的組織，旨在推廣國際
公司到卑詩開設總部。在 2005
至 2014 年間，胡元豹曾擔任加
拿大亞太基金會主席兼行政總
裁。

獨立參議員組織選召集人
候選者僅有胡元豹

【明報專訊】香港女商人入稟卑
詩最高法院嘗試爭取全權擁有一物
業，她於訴訟中稱購置該物業款項
和今年的物業稅均由她繳付，當年
她為避15%外國買家稅而用列治文
居民男友的名字置業。

據 法 庭 文 件 指 ， 吳 姓 女 子
（Jennie Wu，譯音）與任職機艙
服務員的朱姓男子（Johnny Chu，
譯音）於一班香港來往溫哥華的航
班商務艙認識，兩人於 2016 年秋
開始約會，而她買物業的原因是她

經常來溫哥華公幹並想在本地有地
方居住，但為了避繳外國買家稅，
物業註冊業主和按揭用了朱的名字
，朱此後一直居住在該房屋內；不
過兩人在今年8月分手。

吳於文件中指，雖然房屋業權上
沒有她的名字，但買屋和相關費用
，以及今年地稅均由她出錢。吳指
朱拒絕離開房屋，而她現時每次到
訪加拿大，仍然會到該房屋居住，
但兩人分牀睡。

上述指控仍有待法庭證實。

指為避外國買家稅 買房寫列市男友名下

港女卑詩入禀與舊愛爭房產

【明報專訊】卑詩省阿玆海默氏症
協會華人資源中心，定於 10 月 3 曰上
午10至11時30分，舉辦認識腦退化症
免費國語講座，提供有關阿玆海默氏
症和其他腦退化症的資料，介紹接受
診斷時所遇到的挑戰及困難。

參加者將認識各類腦退化症及相關
的病徵；大腦的生理變化及病程發展
，歡迎腦退化症病者、照顧者及社群

參加。
報名請電 Sharon Tong（唐柳迎）

604-687- 8299，或電郵 info.chinese-
centre@alzheimerbc.org。 講 座 地 點 ：
Marpole-Oakridge Community Centre
（990 W. 59 th Avenue, Vancouver）。


